
Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Schule und Kultur -

Tagesordnung 1 Punkt 1 der öffentlichen Sitzung am 02.06.2005  

Fragen an den Ausschuss

Protokollnotiz Nr. 0038

 
Herr Stock (Elternbeirat der Grundschule Breckenheim) mahnt die Fällung der Pappeln auf dem 
Schulgrundstück an. Die Schule fordere dies im Interesse der Gesundheit der Kinder.

Stadträtin Thies: Das Umweltamt habe bescheinigt, dass die Pappeln gesund seien. Daher gebe 
es keinen Grund, die Bäume zu fallen. Dass Pappeln gesundheitsschädlich seien, wolle wohl 
niemand behaupten. Dann  müssten alle Pappeln in Deutschland gefällt werden. 
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